

Forums pour l'entourage

# Pourquoi je n ai rien vu?

Par Anne Posté le 20/02/2024 à 10h54

Quand on s est rencontrés il m avait dit qu il avait été toxico, je n ai jamais douté de lui. 20 ans plus tard j ai découvert qu il allait sur des réseaux de rencontre qu il m avait trompée, 1 an plus tard je découvre un sachet de cocaïne dans la cave. Il me dit qu il ne m en a pas parlé parce que c est festif et qu il savait que je ne l accepterai pas. Ça tombe bien parce qu il savait aussi que je ne lui pardonnerai pas ses exploits extra conjugaux! Donc il a tout mis en place pour casser notre couple, moi qui depuis des années j acceptais qu il sorte seul avec des copains. Il rentrait à pas d heure déjà il ne me respectait pas. Pourquoi j ai accepté ça ? Nous avons acheté une maison ensemble il y a 15 ans j ai cru qu il allait murir en construisant quelque chose en commun . Il y a 4 ans j ai ouvert les yeux sur son vrai visage de menteur. Il a voulu le beurre l argent du beurre la crémère le pot et la vache! Donc il a joué sur tous les tableaux et je suis tombée dans le panneau. Il refuse de signer une reconnaissance de dettes depuis 1 an, je suis partie pour travailler loin de la maison mais en rentrant le WE pour surveiller la maison. Oui! j ai été assez bête pour lui laisser la maison dans laquelle je me suis tellement investie, avec le jardin et le chien. Comme il ne fait rien pour régler notre séparation je viens de refuser un autre travail encore plus loin car j ai réalisé que ce serait encore plus difficile pour moi de surveiller ce qui se passe à la maison. Donc retour à la case départ au chômage et sous le même toit que lui, je lui ai dit c est fini le club Med! L été dernier comme je lui réclamait mon argent il m a dit " ; là je suis bien énervé je vais aller me défoncer"; et j ai compris qu il était accro, j ai fouillé partout. Il y a de tout exta, Héroïne gélule de metadone et bupephrine? Et bien sûr de l herbe et du cannabis une véritable épicerie ! Il est incohérent il a cassé une table en marbre un autre jour ou on s engueulait, j ai déposé une main courante en disant qu il y avait de la drogue. Quoique que je dise quoique je fasse il se sent agressé " ; t as vu comment tu me parles?"; Je me demande ce qui ne va pas chez moi pour en être arrivée là à 54 ans... Je n en peux plus. Je deviens folle?Je veux tout faire pour tourner la page et ne plus jamais le voir. Il m a dit hier si je veux me tuer ça me regarde! Je lui ai dit pas ici ... Merci de m avoir lue. Pour ceux et celle qui vivent ça ouvrez les yeux et ne les refermez pas vous n avez pas à supporter ça, ce n est pas une preuve d amour que de rester c est le syndrome du sauveur qui se met en danger!

## 1 réponse

---

Pepite - 20/02/2024 à 11h30

Bonjour,

Je vous ai lu.

Récemment j'ai vu le film "la crise". Je vous recommande le passage disponible sur des vidéos en ligne avec Maria Pacôme.

Prenez soin de vous. Avancez. Ne laissez pas le matériel vous emprisonner. Faites vous conseiller, sécurisez

votre nouvelle trajectoire au mieux.

Encore une fois, prenez soin de vous.

Pépite